

町会長就任のごあいさつ

戸越六丁目町会



町会役員70年、町会長在任30年、日本国天皇よりの「旭日単光章」受章、等々。まるで町会長のお手本のような前千葉会長の後任として選出されました、川島浩です。
浅学非才な私ですが、荏原第四地区の皆様、並びに関連諸団体のお力を拝借して、戸越六丁目町会員の生活の向上と、より良い社会の実現の為、微力ながら尽力いたす所存です。
今後とも皆様のご指導ご鞭撻、よろしくお願い申し上げます。

川島 浩(かわしま ひろし)会長

二葉四丁目町会



令和6年度より、15年間従事された根本前会長の後任として選出された谷川寛です。
自然災害が多く発生している最近ですが、隣近所の協力等町会の役割が見直されてきています。自分だけでなく、近所の皆さんと仲良く子供から大人・老人まで、平穏で楽しい毎日が過ごせるような町会を目指して、皆さんと協力していきたいと思ひます。これからは若い力を町会に迎え、活気ある二葉四丁目町会を目指します。

谷川 寛(たにかわ ひろし)会長

第33回スポーツ交流会を開催しました！

- 前日の降雨の影響が懸念されましたが、天気が回復に向かい、スポーツ交流会(ドッジボール大会)を区立大原小学校で開催しました。子どもたちは真剣な表情で試合に臨み、相手チームを称え合い、他校同士の試合にも大きな声援を送るといったスポーツを通しての交流が図られ、有意義な大会となりました。
- 荏原警察署より参加賞のご提供や、ベガーズさんをはじめ各校PTAによる審判のご協力、運営に携わった地区委員の皆様には厚く御礼申し上げます。(文責:企画リーダー 原 健治)



荏原第四地区夏まつり

荏原第四地区夏まつりを7月20日(土)に上神明小学校で開催しました。連日の猛暑の中、地域にお住まいの沢山の方々にお越しいただき盛大に行われました。そんな夏まつりの1日の様子をお届けします！

前半の部 (10:00~12:00)

模擬店・子どもコーナー

ティーンズ放送局が会場内を盛り上げる中、宝つり、コイン落とし、ストラックアウト、ペットボトルボウリング、スーパーボールすくい、ひんやりプレイランドが行われ、多くの子どもたちで賑わいました。

模擬店はジュース、かき氷、ベビーカステラ、ポップコーンが出店され、どれも大盛況でした。



後半の部 (16:00~19:00)

本部あいさつ

夏まつり実行委員長や堀越副区長をはじめとする本部役員のあいさつを行いました。

オープニングイベント

マーチング演奏、ソーラン節や一輪車ダンスが披露され、迫力あるパフォーマンスで大勢の観客を魅了しました。

模擬店・子どもコーナー

子どもコーナーはわくわくプレイランド、わにわにパニックDX!が行われ、子どもたちが楽しみました。

模擬店はジュース、かき氷、ベビーカステラ、焼きそば、フランクフルト、ヨーヨーつりが出店され、どこも行列が出来るほどの賑わいでした。



盆踊り

地域婦人会を中心に大人から子どもまで大勢の方がやぐらを中心に踊るなか、チーム若葉による力強い和太鼓の演奏が響いていました。

今年の夏まつりは熱中症嚴重警戒の暑さの中行われました。それでも沢山の子供達に笑顔で来場して頂いたことは、嬉しいかぎりです。

例年の会場である源氏前小学校が改築工事の為使用できず、不慣れな上神明小学校を会場として行われました。全体の広さ、駐輪場が会場から遠くなり無断駐輪の増加、騒音クレーム対策、花火の準備とプールの閉鎖、暑さによる体調不良からくるスタッフの人材不足等、色々問題もございましたが場内外スタッフの協力で上手く乗り切れたと思っています。

盆踊りの最中に突然の天候の悪化でやむを得ず花火の中止をしなければいけなかった事はとても残念でしたが、多少の混乱もなく無事に終了できた事、とても感謝しております。各町会、関係各署、各校PTA、地区委員の皆様、この度は多大なご協力をいただきありがとうございました。この場をお借りして御礼申し上げます。(文責:夏まつり企画リーダー 宮野 竜一)

☆機嫌
タダイマで 夫の機嫌 はかる妻(美)
弁当を 開いて知った 妻の乱(公)
太陽の ご機嫌どうか 朝の窓(水)

☆いつか
鏡見て いつか見た顔 老いた母(悦)
白秋の 道のこのごろ きな臭さ(健)
いつか読む 積んだ時から 五年轻ち(邦)

投稿 川柳